



©2001
スタジオジブリ



災害に強いまち三鷹を目指して

プロレスラー 蝶野正洋さん×河村孝市長 2・3面をご覧ください



市長コラム

明けましておめでとうございます

三鷹市長 河村 孝

今年の新春対談のお相手は、三鷹の「伝説の番長」としても有名な蝶野正洋さんです。もしご存じない方がいたら驚くかもしれないので、対談前に「トレードマークのサングラスは少し抑えめで」とひそかにお願いしていたのですが、これが一番薄いんだそうです(笑)。本当は目が優しい方なので、それが分からないようにサングラスをかけているのかもしれませんが(これって企業秘密かな?)。

さて、蝶野さんはプロレスラーとしての活躍に加え、今では社会貢献活動もたくさんされています。全国の消防団を応援するYouTubeの企画で、昨夏に三鷹の消防団の皆さんと座談会をした際、「ふるさと三鷹」を応援する話が盛り上がりました。

災害は頻発化・激甚化し、悪質な犯罪も増えつつある中、市では4月に「防災安全部」を新設し、安心・安全のまちづくりを一層推進します。「三鷹愛」にあふれる蝶野さんを応援団に迎え、元気いっぱい的一年にしようという気合で新年を迎えたいと思います。今年もどうぞよろしく願いいたします。



防災・防犯情報も

市公式 LINE 友だち募集中!

